

学校便り

足柄小学校

☆学校教育目標 「金太郎のような やさしく つよく たくましい子」

◎重点目標 「自分で考え 最後まで行動できる子」

※経営目標 「笑顔いっぱい 力いっぱい」

あ し かみ ら



第6号 令和3年10月1日

『みんなちがって みんないい』

校長 佐藤 きよ恵

収穫の秋。9月15日に5年生が稲刈りと掛け干し作業体験をしました。残暑厳しい中、御殿場コシヒカリを手刈りし、わらで稲を束にしたり、バインダー機での稲刈りを体験したりと頑張りました。収穫した米は給食として提供してもらい全校で感謝しつつ味わう予定です。JA 職員の皆様、理事の岩田様、貴重な体験をありがとうございました。

今年度の運動会スローガンは「限界突破 65!!あきらめずにみんなで勝ち取れ勝利の笑顔」オリンピック競歩で川野将虎選手が見せてくれたあきらめない姿をベースに考えました。

赤組白組に分かれて歌うゴーゴーゴーの応援歌、鼓笛演奏や竹之下太鼓の音色が学校中に響き渡ると運動会シーズンの到来を感じます。2階のリーダー3年生は、運動会までのカウントダウンカレンダーを作り、靴箱前に掲示しました。家の方にもアドバイスをもらい、低学年を誘って応援グッズも作っています。運動会の運営係で頑張っている高学年の姿を見て、自分たちができることを考え進んで行動しています。中休みに運動場の草取りをしていると、4年生が「手伝います」と声を掛けてくれました。草が山盛りに積まれた一輪車も「持っていきます」と草置き場まで上手に運転し、力強く降ろしてくれました。気持ちよく働く姿がとても頼もしく感じます。6年生から始まったあいさつの輪は5年生に広がり、リーダーの姿を見ていた下学年にも広がりが見られます。職員室や事務室、校長室にも届けられる元気いっぱいの挨拶の声は、運動会の応援合戦でも発揮されるはずです。

人と「同じこと」よりも「違うこと」を大事にする

パラリンピック選手「片腕のスイマー」一ノ瀬メイさんの言葉です。先天性右前腕欠損で腕が無く生まれたことが分かった時、「腕が無くたって、歩いてどこにでも行ける」お父様はそう言われたそうです。そんな御両親が常にメイさんに言い続けてきたことは「違いを大事にしてください」ということでした。私自身、他の人と同じであることに安心し、他の人と比べて違うことを恐れていないか？パラリンピックの競技をテレビで観戦しながら自問自答を重ねていました。

2学期に頑張りたいことや目標を尋ねると、できないことや苦手なことに目を向けている子がほとんどです。得意なことをもっと得意にする、頑張っていることをもっと頑張る、そんな目標も持てるといいなと思います。勉強や運動だけではなく、優しさや思いやり、丁寧な言葉遣い、元気な挨拶などなど。「自分はこれが自慢！」と言えるものがひとつでもあると自信に繋がります。帰り道を一緒に歩きながら、1年生が「あそこにヒガンバナが咲いているよ。毎年9月頃に咲くんだよ。」と教えてくれました。季節の移ろいに目を向ける豊かな感性も自慢できる素敵な良さです。

10月・11月前半の主な行事予定

10月 1日(金) 家庭体重測定日 貯金日 全校集会(中休み 放送)
 4日(月) 運動会総練習 視力検査
 5日(火) 委員会活動(運動会係打ち合わせ)
 8日(金) 運動会前日準備(4~6年) 1~3年:下校13:30
 9日(土) 運動会 下校13:45 10日(日) 運動会予備日 11日(月) 代休(運動会)
 13日(水) 辞令交付 14日(木) 委員会活動
 15日(金) 体力テスト(2,3校時) 校納金引落日
 19日(火) 体力テスト(予備日)
 25日(月) 児童集会 JRC活動日
 27日(水) 米まつり(5年生)
 28日(木) 秋の歯科検診 2年生バスの乗り方教室
 29日(金) 全校3時間授業 集団下校11:30



11月 1日(月) 全校集会 家庭体重測定日 2日(火) 委員会活動
 4日(木) マラソン大会日課開始 5日(金) 貯金日
 6日(土) 7日(日) 足柄地区産業文化祭 10日(水) PTA会費引落日
 11日(木) PTA委員会 12日(金) 足柄っ子まつり

稲刈りの様子(5年生)

9月15日(水)に稲刈りを行いました。5月に田植えを行った苗が4ヶ月の間に大きく生長した稲穂が頭を下げていました。当日は秋晴れの中、刈り取った稲を全て掛け干しにしました。例年より時間はかかりましたが、子どもたちにとって、良い経験となりました。たくさんの地域の方にも御指導や御協力をいただき、本当にありがとうございました。



運動会まであと少し!



10月9日(土)の運動会に向けて、全校種目や応援の練習に励んでいます。団体演技と団体競技も見どころ満載です。当日は、子どもたちの全力で挑戦する姿を是非応援してください。

給食の食器が新しくなりました

本年度、校友会の皆様から、給食の食器と御飯の食缶を購入していただきました。気球のデザインが入ったお椀を片手に子どもたちは、毎日おいしい給食を食べています。校友会の皆様ありがとうございました。

